

Erster Schritt gelungen

Kompakt-Übungsleiterlehrgang
für Taekwondo
in Sportschule Grünwald

München - 21 Trainer und Schüler des Taekwondo besuchten einen zweiwöchigen Lehrgang unter der Leitung von Matthias Meiners, dem Lehrwart der Bayerischen Taekwondo Union, zum Übungsleiter F-Schein in der Sportschule Grünwald.

Der erste Schritt ist getan. Taekwondo-sportler konnten erstmals in Deutschlands renommierterster Sportschule - Grünwald - einen Lehrgang besuchen. Steter Tropfen höhlt den Stein, das muß wohl der Leitgedanke von Matthias Meiners gewesen sein, der sich vornahm, Taekwondo salonfähig zu machen. Jahrelange Bürokratie, und dann war es soweit: Er konnte seinen ersten Übungsleiter F-Schein Lehrgang in Grünwald abhalten.

Ideale Trainingsmöglichkeiten, Turnhallen, Fitnessgeräte, Schwimmbad, Sauna, modernste Lehrmittel, Vollpension, das alles stand den Taekwondoin zur Verfügung. Abends ließ sich Matthias noch etwas besonderes einfallen: Er lud Präsidiums- und Ausschußmitglieder der Bayerischen Taekwondo Union zu Diskussionsveranstaltungen.

Wer konnte da schon ablehnen, ohne sein Gesicht zu verlieren? - und somit konnten



die 21 Teilnehmer die Verbandsführung mit ihren Fragen bombardieren. Teilweise kam es zu sehr hart geführten Gesprächen, die aber hoffentlich auch die Basis zu mehr Verständnis für die Verbandsleitung führten. Die Prüfung bestanden übrigens alle Teilnehmer.

Das nächste Jahr sollen gleich mehrere Lehrgänge in Grünwald stattfinden.

Bravo Matthias!!!

Kastlmeier Thomas

Die Lehrgangsteilnehmer mit
Matthias Meiners (re). Foto: Pe-
ter Bolz